



タブレットで双六（6年）

隔照燈

その立場立場でなく、てはならぬ人になる

発行
平戸市立平戸小学校
文責 校長 永田健治

児童数 347名
教職員数 36名

創立150周年



発行：平戸市立平戸小学校 〒859-5121 平戸市岩の上町1509番地 TEL：0950-22-9230
E-mail：hirado-es@hirado.ed.jp ホームページ：「平戸市立平戸小学校」で検索



新しい年のはじめ

3学期スタート

2024の年は成長と結実の年

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

昨年は本校教育活動へのご理解、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。今年もよろしくお願いたします。

1月8日（水）、始業式開始5分前に、4年～6年生は体育館に集合していました。下級生を無言で待つ姿に私自身気が引き締まる思いとともに、子供たちが儀式的行事の意義をきちんと理解し、心が成長していると感じました。子供たちを褒めるとともに、平戸小の伝統にしてほしいことを伝えました。

始業式では、校長講話の後、児童代表として、3年生の畠愛莉さん、大西心結さん、2年生の近藤巨くん、井吉風歌さんが、新年の目標や頑張りたいことを立派に発表しました。



在校生からもたくさん拍手が沸き起こりました。

目標が達成できることを期待しています。

始業式での校長講話（抜粋）

令和7年が始まりました。今年の正月三日は、空は澄み渡り穏やかな3日間でしたね。元日には、亀岡神社に初詣に行き、昨年の感謝を捧げるとともに、新しい年が良い年になるよう、神様をお願いしました。

さて、令和7年の干支を知っていますか？そう、巳年です。「へび年」ですね。へびというと、「怖い」とか「気味が悪い」な

ど苦手な人もいると思います。しかし、へびは古代から作物が豊かに実り育つ、五穀豊穡の神様や金運、お金の財産を授ける神様として祀っている神社も多くあります。特に白いへびは「神様の使い」、へび皮の財布やへびの抜け殻を財布に入れておくこと「お金がたまると」「家が豊かになる」など言われています。



さらに、へびは粘り強く獲物を狙い続けることや、体が傷ついても脱皮することで新しいかいらだになることから、根気強く、たくましい生命力のある生き物と言われます。

このようなことから、へび年は、これまでの努力が実を結ぶ、新しく生まれ変わる年になると言われています。へび年生まれの人は、努力を惜しまない、粘

り強い、努力家が多いそうですよ。

さて、今日から3学期です。3学期は1年のうちで一番短い学期です。学校に来る日を数えてみましたが、1年生から5年生までは50日、6年生は卒業式が3月18日ですので47日しかありません。この短い期間に、今の学年で学習する内容をしっかりと身に付けてほしいと思います。へびのよう、今の学年から脱皮して、次の学年に新しく生まれ変わってください。（後略）

サッカーボール寄贈

三浦知良選手からサッカーボールが届きました。「明治安田」の未来世代応援アクションプロジェクトの企画として、三浦選手



の背番号「11」にかけた1万個のサッカーボールが全国の子どもたちに寄贈されます。

平戸小学校にも明治安田生命平戸営業所様

を通して、サッカーボール2個が寄贈されました。未来に向けて挑戦する大切さを三浦選手



のメッセージと合わせています。暫く、全校児童にお披露目した後、大切に使用させていただきます。

なお、明治安田生命平戸営業所の職員の皆様には、子供たちの登下校の見守り活動も行っていただいています。

チャレンジャーズ

1月24日（金）の授業参観は、低、中、高学年別に「チャレンジャーズの字」（長縄）に挑戦します。学級対抗により、3分間で跳んだ最大回数を競います。

日程（予定）
13:20 開会
13:25 練習
13:30 低学年の部
13:40 中学年の部
13:50 高学年の部
14:00 結果発表